
St v. Schulte erläut ert den Antrag der CDU- Frakti on, den Weg hi nt er de m Ladenzentrum i m 

Rah men des Hackenberg-Projekt es wi eder zu öffnen.  

 

Er trägt vor, dass es auch Sorge aus der Anwohnerschaft gi bt, dass es mit der Öffnung i n di ese m 

Berei ch wi eder zu Lär mbel ästigungen, Müll probl emen und Sachbeschädi gungen kommen 

könnt e. Daher müsse überlegt werden, wel che begleitenden Maßnah men ergriffen wer den, um 

ei ne sol che Ent wi ckl ung von vorne herei n zu verhindern.  

 

Daher fasst der Ausschuss fol genden 

 

 


